

## Pressemitteilung

10.06.2024

### **Mehr Freude am Miteinander: Die Begegnungsstätte für Jung und Alt**

Fühlen Sie sich manchmal allein und wünschen sich Gesellschaft und Freude? Bis zum 26. September 2024 verwandelt sich der Stadtwall Mühldorf a. Inn immer dienstags und donnerstags von 15:00 bis 17:00 Uhr (außer an Feiertagen) in einen lebendigen Treffpunkt – in die "Begegnungsstätte für Jung und Alt". Bei schönem Wetter treffen sich alle Besucherinnen und Besucher an der Bocciabahn, um Spiele zu spielen, miteinander zu lachen und sich auszutauschen. Eine gute Gelegenheit für Jung und Alt, um Freizeit in bester Gesellschaft zu verbringen. Das Landratsamt Mühldorf a. Inn stellt eine Vielzahl von Spielen zur Verfügung, die Fachstelle für Senioren begleitet die Aktion vor Ort – für mehr Freude am Miteinander.

